

Modaes

Empresa

Sears roza el centenar de tiendas en México tras subir la persiana en Parque Puebla

El grupo de tiendas departamentales ha puesto en marcha en la ciudad mexicana un almacén, que cuenta con una superficie comercial de 10.771 metros cuadrados, distribuidos en tres plantas.

Modaes
7 may 2018 - 00:00

Sears roza el centenar de tiendas en México tras subir la persiana en Parque Puebla

Sears se acerca a los cien establecimientos en México. El gigante de las tiendas departamentales ha puesto en marcha un nuevo almacén en el mercado azteca, ubicado en el centro comercial Parque Puebla.

La nueva tienda departamental de Sears cuenta con una superficie de 10.771 metros cuadrados, distribuidos en tres plantas, para los que el grupo ha invertido 395 millones de pesos mexicanos (20,4 millones de dólares).

La puesta en marcha del nuevo establecimiento supone la creación de más de doscientos puestos de trabajo de manera directa en Puebla. **Con esta apertura, Sears alcanza las 98 tiendas departamentales en México.**

Sears opera en el mercado mexicano con 98 tiendas departamentales

El pasado marzo, la compañía abrió las puertas de un almacén en el centro comercial Averanda, en la ciudad de Cuernavaca, tal y como adelantó Modaes. **Sears México opera bajo el control de Grupo Sanborns**, uno de los conglomerados del magnate mexicano Carlos Slim.

Sears desembarcó en México en 1947, cuando subió la persiana de su primer

Modaes

establecimiento en la avenida Insurgentes de la capital del país. **En 1997, Grupo Carso compró el 85% de las acciones de la filial mexicana del grupo para pasar a controlar la totalidad de la compañía.**

La matriz estadounidense de Sears finalizó el ejercicio 2017 con una reducción del 82,7% de sus pérdidas, que se sitúan en 383 millones de dólares. Las ventas del grupo cayeron un 24,5%, hasta 16.702 millones de dólares.